

Reporting Vergabekonferenz 2020

Projektname	Bildung gegen Elend
Organisation	Kantonsschule Enge und International Project Aid
Adresse, PLZ, Ort	International Project Aid, Bederstr. 97, 8002 Zürich
Website	www.ipa-project-aid.org
Eingesetzter Betrag	17'609
Projektbeschrieb	
Welche Meilensteine wurden erreicht?	Das Fundament wurde gelegt, und die Wände hat man bis auf die Höhe des Ringankers hochgezogen. Das Fundament für das separate Haus für die Küchen ist ebenfalls fertig. Die septische Grube ist vorbereitet.
Welche Meilensteine stehen noch bevor?	Abschluss der Konstruktion der Mauern des Wohnhauses und der Küchen inklusive Ringanker. Aufbau des Dachstocks und Bedachung. Fertigstellung der Latrinen. Ziegelversiegelung aussen, Verputz und Bemalung innen.
Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfonds eingesetzt?	Ausschliesslich für die Konstruktion der erwähnten Lehrerwohnungen
Wie viele Menschen profitieren vom Projekt?	Direkt: Zwei Lehrpersonen und ihre Familien. Indirekt aber die ganze Schule, auf lange Sicht tausende Kinder. Grund: Gute Lehrerwohnungen ziehen qualifizierte Lehrpersonen an, die motiviert arbeiten, weil sie angemessen wohnen können.
Was gibt es noch zu erzählen?	Die Einschränkungen wegen Covid haben zu ersten Verzögerungen geführt. Das Projekt steht im Moment vorübergehend still, weil der Leiter der Baufirma gestorben ist. IPA und die Partner vor Ort sind daran, mit den Stakeholdern das weitere Vorgehen zu klären, damit die Arbeiten in der gleichen Qualität weitergehen können.

Bitte beachten:

- Senden Sie Ihr Reporting **bis am 30. September 2021** per Mail an solidaritaetsfonds@abz.ch.
- Möchten Sie zusätzlich Bilder oder einen Jahresbericht einreichen, können Sie diese gerne beifügen.
- Sie erklären sich damit einverstanden, dass die ABZ Ihr Reporting und die eingereichten Bilder und Dokumente verwenden darf zur Information ihrer Mitglieder und der Öffentlichkeit.